



Identificate / Regístrate Lunes 24 de mayo de 2010 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

pisos coches



NOTICIAS
Cultura

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Cultura Música Gatos Pardos Gente Fotos Televisión Programación TV

laopiniondegranada.es » Cultura

Entre cineastas 2010

Un ciclo exhibirá películas dirigidas por mujeres hispanas y árabes

La Fundación Euroárabe de Altos Estudios ha programado para esta semana la proyección de 16 películas

15:40 VOTE ESTANOTICIA ☆☆☆☆☆



EFE La Fundación Euroárabe de Altos Estudios, con sede en Granada, ha programado esta semana la proyección de 16 películas dirigidas por mujeres de procedencia hispana y árabe en el marco de la caravana 'Entre cineastas 2010', que llega a España tras su paso por Egipto.

La iniciativa pretende acercar estos dos ámbitos geográficos de creación artística "con muchos puntos en común" en "cuestiones sociales y económicas", ha explicado hoy en rueda de prensa Amal Ramsis, directora de Klaketa Árabe, coproductora de este proyecto en el que participan creadoras de Túnez, Siria, Líbano, Cuba, Chile y México entre otros países.

La selección de las películas, que se estrenarán después en otros diez países tras su proyección en España, se ha articulado desde un punto de vista "formal", según Asunción Santiesteban, directora de Klaketa Hispanoárabe, quien ha añadido que "las mujeres cuando realizan sus obras retratan el mundo entero".

La organización ha priorizado a las producciones independientes pues uno de los fines principales de encuentro es facilitar medios para la producción y distribución de cine hecho por mujeres.

Las organizadoras han destacado la paradoja de que directoras en distintos puntos del mundo han retratado "circunstancias" similares como las relaciones con la familia o la situación política en obras como "Hijos de Lenin" (Túnez/Marruecos/Francia) e "Hijos de Pinochet" (Chile/Alemania).

La directora de la Euroárabe, Pilar Aranda, ha destacado la posibilidad de que "personas que no se conocen" pero que "trabajan sobre una misma temática y tienen un mismo objetivo" puedan "poner sus experiencias en común" y promover nuevos proyectos contribuyendo además a acercar realidades desconocidas al espectador.

El ciclo, que se inaugura mañana y se clausura el sábado en la sede de la Euroárabe, viene acompañado de un taller denominado "Mujeres en correspondencia", en el que entre quince y veinte mujeres ajenas al sector audiovisual adquieren las nociones básicas de filmación y actuación para dirigir en una semana un corto en plano secuencia que más tarde se incorpora a la caravana de cine.

"Entre cineastas 2010" cuenta con el apoyo de la Agencia Española de Cooperación al Desarrollo, y del Ayuntamiento y la Universidad de Granada.

CONCURSO



Ven al Teatro Alhambra

Responde correctamente a nuestra pregunta y gana una entrada doble para ver gratis la obra 'El castillo rojo'. ¡Participa!



DISEÑO DE INTERIORES DE ESCUELA ARTE GRANADA



Proyecto de María Martín. Foto: www.escuelaartegrana.com

Ver galería »

Tu guía inteligente y social de sitios de ocio en Granada

TODO LO QUE OCURRE EN GRANADA

vídeos de cultura ▾



Bardem se declara a 'Pe' [Más vídeos »](#)

Anuncios Google

Universidad de Granada
Calidad y garantía para tu carrera Entre las mejores de Europa estudiaengranada.ugr.es

Energía Solar en Granada
Curso de Energía Solar en Granada Formación Personalizada. Infórmate www.CursosRenovables.es

Obtén el Título de FP
Grado Medio Gestión Administrativa Supera las Pruebas Libres. +Info www.CursosFormacionProfesional.com

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí



Rituales exclusivos de Spa
Házte un regalo, te lo mereces.

195,00 €



Oferta ADSL 10mb + línea telefónica para pymes y autónomos
Única factura con Orange.

30,00 €



Zapatillas Levis Fast
La tienda para deportistas.

85,00 €

